

Economía

# La gasolina en Colombia cambiará para siempre: **Ecopetrol** hace anuncio a conductores de automóviles y motocicletas

**Ecopetrol** entregó un anuncio relevante sobre la gasolina que usarán los conductores de automóviles y motocicletas en Colombia.



**Ecopetrol** hace sorpresivo anuncio sobre la gasolina en Colombia. Fotos: Reuters - Freepik.



Gratis Siga Red+ Noticias en WhatsApp



Por: [Daniel Bautista](#) 25 de marzo de 2025 · 12:41 hs

**E**n pleno inicio del puente festivo, los conductores de Colombia recibieron una inesperada noticia por parte del [Gobierno Nacional](#). [Los precios de la gasolina y el ACPM aumentaron \\$ 74 y \\$ 75, respectivamente, con efecto inmediato.](#)

La Comisión de Regulación de Energía y Gas (CREG) explicó que *"el incremento se efectúa considerando el valor del ingreso al productor o importador de la gasolina motor corriente, el del ACPM-diésel y el de los biocombustibles destinados a la mezcla con combustibles fósiles, fijados por los [ministerios de Hacienda y Crédito Público](#) y de [Minas y Energía](#)".*

Así las cosas, el valor promedio del galón de gasolina en las 13 ciudades principales de Colombia quedó en \$ 15.827, mientras que, en el caso del [ACPM](#), el costo promedio se sitúa en \$ 10.536, golpeando el bolsillo de los ciudadanos al volante.

*(Le sugerimos: [¿Es viable que Colombia importe gas de Catar, como ordenó el presidente Gustavo Petro a Ecopetrol?](#)).*



Duras críticas a Néstor Lorenzo tras confesión sobre su

## MÁS LEÍDAS



Tecnología

Claro Colombia lanza la SuperApp Mi Claro



Deportes

Nacional vs. Medellín: así fue el 1-1 del clásico paisa en Liga BetPlay



Deportes

FIFA toma decisión para el futuro de la Selección Colombia



Deportes

Así fue el empate entre Cali y América por Liga BetPlay



Tendencias

Quebró famosa cadena de restaurantes muy querida en Colombia

Ver Más

debilidad en la Selección Colombia: 'No es coherente'



Foto: Freepik.

## Ecopetrol hace anuncio a conductores sobre la gasolina en Colombia

Días después del anuncio de la CREG, el turno fue para **Ecopetrol**. La tercera petrolera más grande de América Latina sorprendió a los conductores de **carros y motocicletas** con un ambicioso proyecto que será desarrollado en la Refinería de Barrancabermeja.

La junta directiva de la **empresa** aprobó la ejecución del proyecto **Línea Base de Calidad de Combustibles (LBCC)**, que permitirá mejorar la calidad de la gasolina en el territorio colombiano con una producción de talla mundial.



Colombia

**Desalmada estafa a conductores en Bogotá: Posan de ángeles, pero solo quieren su dinero; la Policía los identificó**

La iniciativa contará una inversión cercana a los **US\$ 1.200 millones**, en cumplimiento de la resolución 40444 de 2023 de los ministerios de Minas y Energía y de **Ambiente**, que establece una senda de mejoramiento de la calidad del diésel y la gasolina "para aportar a la protección del ambiente y la salud de los colombianos".

"A 2030 la meta es que la gasolina llegue a 10 partes por millón de azufre (ppm) y tenga un mayor octanaje, lo que facilitará a su vez el ingreso al mercado nacional de parque automotor de última tecnología y en consecuencia lograr la reducción de emisiones al ambiente", aseguró **Ecopetrol**.





Foto: Secretaría de Movilidad de Bogotá.

El cambio en la producción de los combustibles reduciría las emisiones de CO2, causantes del **cambio climático**, en **aproximadamente 4,5 millones toneladas al año**, lo que equivale a sembrar cerca de 207 millones de árboles anualmente.

(Lea también: [Toma fuerza la idea de quitar el pico y placa en Colombia: Conductores serían beneficiados por la ley](#)).

Así mismo, se reduce la emisión de otros contaminantes **como el óxido nítrico (NOx), el óxido de azufre (SOx) y el monóxido de carbono (CO)** en unas 90.000 toneladas al año, una cifra que equivale al 2,7 % de las emisiones de estos agentes según la petrolera, cuyo accionista mayoritario es el Estado colombiano.



Este es un gran proyecto con el que la refinería continuará siendo la más sostenible de América Latina. Se habilitan los procesos y la transformación de la misma para mayor autonomía de su producción, para generar gasolinas más limpias, menos pesadas, y para la descarbonización que hace parte de la transición energética.

**Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol**



La Refinería de Barrancabermeja, en el occidente de **Santander**, **será la sede del proyecto LBCC durante los próximos años**, lo cual viabilizará la producción de hidrogeno de bajas emisiones y de combustible sostenible de aviación.

**Ecopetrol**   
 @ECOPETROL\_SA · [Follow](#)

**#BuenasNoticias** | La Junta Directiva de Ecopetrol aprueba proyecto en Barrancabermeja para mejorar la calidad de la gasolina, reducir emisiones de CO<sub>2</sub> y producir hidrógeno de bajas emisiones y combustible sostenible de aviación.

**Información**

**Junta Directiva aprueba proyecto para mejorar la calidad de la gasolina**

La Junta Directiva de Ecopetrol aprobó el proyecto de inversión para mejorar la calidad de la gasolina, reducir las emisiones de CO<sub>2</sub> y producir hidrógeno de bajas emisiones y combustible sostenible de aviación.

Este proyecto implica una inversión cercana a los US\$ 200 millones de dólares, durante los próximos años, en el desarrollo de la Refinería de Barrancabermeja (RBCC) para el mejoramiento de la calidad de la gasolina y la producción de hidrógeno de bajas emisiones y combustible sostenible de aviación.

La Refinería de Barrancabermeja (RBCC) es la única refinería de Colombia que produce gasolina de alta calidad y cumple con los estándares internacionales de calidad.

Este proyecto implica una inversión cercana a los US\$ 200 millones de dólares, durante los próximos años, en el desarrollo de la Refinería de Barrancabermeja (RBCC) para el mejoramiento de la calidad de la gasolina y la producción de hidrógeno de bajas emisiones y combustible sostenible de aviación.

La Refinería de Barrancabermeja (RBCC) es la única refinería de Colombia que produce gasolina de alta calidad y cumple con los estándares internacionales de calidad.

**Información**

Este es un gran proyecto con el que la Refinería continuará siendo la más sostenible de América Latina. Se habilitan los procesos y la transformación de la misma para mayor autonomía de su producción, para generar gasolinas más limpias, menos pesadas y para la descarbonización que hace parte de la transición energética.

Este proyecto implica una inversión cercana a los US\$ 200 millones de dólares, durante los próximos años, en el desarrollo de la Refinería de Barrancabermeja (RBCC) para el mejoramiento de la calidad de la gasolina y la producción de hidrógeno de bajas emisiones y combustible sostenible de aviación.

La Refinería de Barrancabermeja (RBCC) es la única refinería de Colombia que produce gasolina de alta calidad y cumple con los estándares internacionales de calidad.

12:16 PM · Mar 25, 2025

236 Reply Copy link

[Read 6 replies](#)

Para mantenerse informado, lo invitamos a **activar las notificaciones** y seguir las noticias de **Economía**.



Daniel Bautista



Comunicador social y periodista, egresado de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, con más de seis años de experiencia en digital. Apasionado por el arte de contar historias. Melómano y amante del fútbol. [+ info](#)

Temas [Ecopetrol](#) [Cambio climático](#) [Precios gasolina](#) [Precio del ACPM](#)

## NOTICIAS RELACIONADAS



Economía

Vuelven a subir los precios de la gasolina y el ACPM en...



Economía

¿Es viable importar gas de Catar, como ordenó Petro a...



Economía

Ecopetrol reporta dura caída pese a que sacó más...

## MÁS NOTICIAS

red



